

Message au Congrès du Hadj - 5 /Nov/ 2011

بِسْمِ اللّٰهِ الرَّحْمٰنِ الرَّحِیْمِ

الحمد لله رب العالمين و صلوات الله و تحياته على سيد الانام محمد المصطفى و آله الطيبين و صحبه المنتجبين.

Le printemps du Hajj est là, avec sa fraîcheur et sa pureté spirituelle, avec sa majesté et sa grandeur divines, pour que les cœurs des croyants passionnés puissent graviter autour de la Kaaba de l'unicité (de Dieu) et de l'unité (de l'Umma). La Mecque, Mina, Mash'ar et le mont Arafat abritent en ces jours des hommes heureux d'avoir répondu à l'appel: " بالحج الناس في نأذ و ", et honorés d'être présents au banquet de Dieu. C'est ici la demeure bénie de Dieu, le siège de l'orientation des hommes, d'où rayonnent les versets manifestes et lumineux, s'étendant sur la Création comme un abri protecteur.

Purifiez votre cœur à la source Zamzam, source de la sérénité, de l'invocation et de la soumission! Ouvrez les yeux de votre âme aux signes manifestes de la Vérité ! Retrouvez la pureté et l'abandon à Dieu, témoins de la vraie soumission ! Revivez en permanence la mémoire de ce père qui, s'abandonnant à son Dieu, amena son fils Ismaël au sacrifice ! C'est ainsi que vous connaîtrez la voie évidente de l'amitié de Dieu, et marcherez dans la Voie, qui ne demande que votre volonté, votre dévotion et votre sincérité.

La Station d'Ibrahim est l'un de ces signes manifestes. L'empreinte du pied d'Ibrahim, près de la Kaaba, n'est qu'une expression de sa place éminente. La vraie dignité d'Ibrahim est celle de sa foi indéfectible, de son abnégation et de son sacrifice; de sa résistance aux tentations et à sa passion de père, et de son combat contre l'impiété, le polythéisme et la tyrannie de son temps.

Ces deux voies de salut sont toujours ouvertes à chacun d'entre nous, membres de l'Umma islamique. La volonté, le courage et la détermination, voilà ce qui peut nous conduire aux objectifs vers lesquels les prophètes de Dieu, d'Adam à Mohammad le Khatam (le sceau de la prophétie), ont appelé l'humanité toute entière, en lui promettant dignité et béatitude sur terre et dans l'au-delà.

Lors de cet auguste événement, les pèlerins doivent également se consacrer aux importants problèmes qui agitent le monde musulman. Au premier plan, à l'heure actuelle, les révoltes et révolutions qui bouleversent un certain nombre de pays. Entre le Hajj de l'an dernier et celui de cette année, des événements majeurs ont eu lieu dans le monde musulman, des événements capables de changer le destin de l'Umma islamique, et qui laissent présager un avenir radieux et digne, marqué par le progrès spirituel et matériel. En Egypte, en Tunisie et en Libye, des Tâghoût dictateurs, corrompus et dépendants de l'étranger, ont été tirés à bas. En d'autres pays, les vagues retentissantes des soulèvements populaires menacent de ruine et de destruction les palaces pâtis sur le pillage et l'oppression.

C'est un nouveau chapitre qui s'ouvre ainsi dans l'histoire de notre Umma, un chapitre qui révèle des vérités, des signes divins, clairs et manifestes, et nous donne des leçons édifiantes. Ces vérités doivent être prises en considération par toutes les nations musulmanes.

D'abord, le fait que de nos jours, après des années de domination politique étrangère, une nouvelle génération de jeunes animés d'une confiance en soi exemplaire, allant au devant des dangers, entre en action, et se dresse face aux puissances hégémoniques, une génération déterminée à changer sa situation et l'ordre mondial.

Ensuite, le fait que malgré les efforts cachés ou évidents de désislamisation de ces pays par les forces hégémonistes antireligieuses, l'islam, à l'instar d'une source abondante, de par son influence grandissante et sa présence bienveillante, réussit à donner une nouvelle fraîcheur et vie au discours et au comportement des millions de Musulmans à travers le monde, en orientant les cœurs et les langues. Les appels à la prière, les salles de prières pleines, les slogans tels que « Dieu est Grand » sont autant de signes évidents qui en disent long sur cette vérité, et les élections récentes en Tunisie n'en sont qu'une preuve irréfutable de plus. Il ne fait aucun doute que dans chacun des pays musulmans, en cas d'élections libres, le résultat ne différera guère de celui de la Tunisie.

Un autre fait marquant des événements de l'année écoulée fut la démonstration que Dieu, Adoré et Omnipotent, a mis dans la volonté et la détermination des nations une puissance inégalée. Munies de cette force divine, les nations musulmanes peuvent changer leur destin et remporter la victoire accordée par Dieu.

Désormais, les puissances arrogantes et à leur tête l'Amérique qui, par des stratagèmes politiques et sécuritaires, avaient assujéti des décennies durant les Etats de la région et pensaient avoir aplani le chemin pour leur mainmise grandissante sur la vie économique, politique et culturelle de cette partie sensible du monde, sont devenues la première cible du ressentiment et de la haine des peuples de la région. Il ne fait aucun doute que les régimes issus de ces révolutions ne seront plus prêts à se soumettre à l'ordre passé, et la volonté des peuples bouleversera la géopolitique de cette région, dans le sens de la dignité et de l'indépendance des nations.

Un autre point important de cette année a été le fait que ces événements ont mis en évidence la nature perfide et hypocrite des puissances occidentales. En Egypte, en Tunisie et en Libye, - chaque pays à sa manière -, l'Amérique et l'Europe se sont dépensées sans compter pour maintenir leurs laquais au pouvoir, et c'est uniquement lorsque la volonté des peuples s'est montrée invincible qu'elles ont commencé à offrir leur amitié hypocrite.

Les signes manifestes de Dieu dans cette région ont été si nombreux cette année qu'il n'est guère difficile, à ceux qui réfléchissent, de les apercevoir.

Cependant, l'Umma islamique et en particulier les nations révoltées ne doivent pas oublier deux nécessités vitales: La persévérance dans la résistance. Les nations doivent éviter d'être démoralisées et tenir fermement le cap. Ainsi que l'ordonna Dieu à son Prophète (S):

"فاستقم كما امرت و من تاب معك ولا تطغوا " و " فلذلك فادع و استقم كما امرت "

et Moïse(S) à son peuple :

« و قال موسي لقومه استعينوا بالله و اصبروا، ان الارض لله يورثها من يشاء من عباده و العاقبه للمتقين » .

La grande vertu des nations aujourd'hui en révolte serait de ne pas abandonner leurs efforts et se contenter des acquis du moment. S'ils réussissent, le «bienheureux destin» promis aux vertueux prendra son sens.

La vigilance face aux ruses de l'arrogance mondiale et des puissances dont les intérêts ont été menacés par ces révolutions. Ces puissances ne resteront pas inactives et se serviront de leurs capacités politique, sécuritaire et financière pour regagner leur influence et reprendre le contrôle dans ces pays. Leurs moyens sont la corruption, l'intimidation et la ruse. L'expérience a montré que même l'élite des nations peut inclure des individus maniables par ces moyens, qui par crainte, par convoitise ou par négligence, se trouvent à leur su ou insu au service de l'ennemi. Il faut que les jeunes, les intellectuels et les savants religieux demeurent attentifs à ce danger.

Le danger le plus important qui menace les régimes politiques nouveaux de ces pays libérés demeure celui de l'ingérence des irréligieux et des arrogants. Ils feront tout ce qui en leur pouvoir pour empêcher les nouveaux régimes d'acquérir leur identité islamique et populaire. Or, tous ceux qui souhaitent la dignité, la grandeur et le progrès de ces pays, se doivent de préserver le caractère populaire et islamique de ces nouveaux régimes. Le rôle des constitutions est déterminant dans ce processus. L'unité nationale et la reconnaissance des différences religieuses, ethniques et raciales constituent la condition des victoires futures.

Les peuples courageux et révolutionnaires d'Egypte, de Tunisie et de Libye, et toutes les autres nations révoltées et combattantes doivent savoir qu'ils ne seront libres du joug de l'oppression et de la perfidie des Etats-Unis et des arrogantes puissances occidentales, qu'en changeant les rapports de force mondiaux en leur faveur.

Pour que les Musulmans puissent sérieusement régler le compte aux pilleurs du monde, il faut qu'ils s'élèvent et qu'ils forment une grande puissance mondiale, et une telle chose nécessite la coopération, la solidarité et l'unité des pays musulmans. Accomplir ceci, voilà le vœu inoubliable du grand Imam Khomeiny.

L'Amérique et l'Otan, prétextant vouloir combattre l'infâme dictateur Kadhafi, ont bombardé le peuple libyen des mois durant. Juste avant que le peuple libyen se soulève courageusement contre Kadhafi, ce même Kadhafi n'était-il pas l'ami proche des membres de l'Otan et de l'Amérique, celui que ces derniers serraient dans les bras, embrassaient, celui dont ils baisaient la main, pour le flatter et mieux piller les richesses de la Libye ?... Après le soulèvement, n'ont-ils pas détruit toutes les infrastructures de la Libye, soi-disant pour combattre Kadhafi ? Quel pays a-t-il pu empêcher l'Otan de massacrer la population et de détruire les villes ?

Tant que les dents et les griffes de ces puissances sanguinaires et sauvages occidentales ne sont pas brisées, de tels dangers persisteront pour les pays musulmans. La libération ne peut être obtenue qu'avec la création d'un bloc islamique puissant dans le monde.



L'Occident, l'Amérique et le sionisme sont de nos jours plus affaiblis que jamais. Des difficultés économiques, des échecs successifs en Afghanistan et en Irak, les importants mouvements de contestation, s'étendant quotidiennement, qui secouent l'Amérique et les autres pays occidentaux, le combat et les sacrifices des peuples palestiniens et libanais, les soulèvements courageux des populations au Yémen, en Bahreïn et en d'autres pays contre le joug américain, tous ces événements sont de bonnes nouvelles pour le futur de l'Umma islamique, notamment pour les pays musulmans en révolution. Les croyantes et les croyants, partout dans le monde musulman, en particulier en Egypte, en Tunisie et en Libye, doivent sagement mettre à profit cette occasion, dans l'objectif de créer une puissance internationale islamique. L'élite et l'avant-garde de ces mouvements doivent se confier à Dieu et avoir confiance en Ses promesses de victoire, afin d'orner ce chapitre glorieux de l'histoire de l'Umma islamique par de nouvelles et définitives victoires qui satisferont Dieu et seront le prélude à Son triomphe éternel.

Seyyed Ali Hossaini Khamenei
27 Octobre 2011